

I-HOUSE TIMES

2019. 2 VOL51

【歌舞伎鑑賞】

冬コース最初のお出かけイベントでは、日本の伝統芸能のひとつである歌舞伎を見に行きました。国立劇場に到着し、座席に着いた瞬間、この椅子、眠くなるぞと心配になりました。しかし、イヤフォンガイドがあったおかげか、難しい内容にもかかわらず、およそ4時間にも及ぶ長い公演を多くの留学生が最後まで楽しんで鑑賞していました！日本の伝統文化に触れる、良いスタートを切ることができましたね。

KANAKO



【RP企画：巻き寿司パーティー】

まだ肌寒い1月の中旬、RP主催の手巻き寿司パーティーがI-houseで行われました。RPとRAによる作り方の説明後、マグロやお肉、かにかま等たくさんの種類の中から具材を選び、自分の“好き”が沢山詰まった手巻き寿司を作りました。初めて手巻き寿司を作る留学生も多く、日本の料理文化を学びながら、お腹も笑顔も一杯になる楽しいパーティーとなりました。

YUTA



【折り紙教室】

初めて折り紙を体験した留学生も多く、楽しみながら作っている様子でした。今回は“ひな壇”と“唇が飛び出すカード”を作り、器用な子は2作品だけに留まらず、オリジナルの作品を生み出すなど、一人ひとりの個性を活かしたユニークな作品が沢山出来上がりました。思い思いの楽しみ方で作品を作れたのではないのでしょうか。日本での思い出が形に残る、とても良いイベントになりましたね！

DAICHI





【ひな祭りパーティー】

華やかな衣装に身を包み、一足先にひな祭りのお祝い。大きな雛人形と、友達と、各々たくさん写真を撮って楽しんでいました。顔をしかめながら甘酒を試したコもいましたね。(ちなみに私は苦手です…。) 可愛い色合いのひなあられを食べながら、ひな祭りの雰囲気味わえたのではないのでしょうか。

KANAMI



RAの花道

RP生活から2年弱、RAとして再びこのI-houseに戻ってきました。約10ヶ月間の生活がまもなく終わりを迎えることは、なかなか信じられません。私は、自分自身の行動で少しでも誰かに影響を与えることができたら、と思い過ごしてきました。少しでも誰かにとってプラスになっていれば幸いです。そしてこれは、たくさんの素敵な人に出会い、支えられ助けられたからこそ、なし得たことだと思います。ここでの出会いはかけがえのないものであり、私にとってI-houseは一生忘れることのできない場所です。この想いをみんなに共有できていること、そして、この想いが次に引き継がれ、絶やされることがないことを祈ります。本当にありがとうございました！またどこかで！

KANAMI



冬コースのみというとても短い間でしたが、学生生活最後に良

い経験ができたと思います。至らない点もありましたが、少しでも役に立てたなら幸いです。ここでの生活を通して、RAとしてだけではなく、人としても沢山のことを学びました。約2ヶ月間、ありがとうございました！



KANAKO

【春期 JLC プログラムの予定】

- 5月11日(土) キャンパス・ダウンタウンツアー
- 5月13日(月) 歓迎会
- 5月18日(土) 鎌倉ツアー
- 6月3日(月) 日本語プレゼンテーション
- 6月7日(金) 送別会

【留学生の国籍】(予定)

カナダ、中国、イタリア



「キャンパスアシスタント(CA)募集中」



CAに登録すると、学内で専修大学に来ている留学生と交流ができます。『留学生と話してみたい』『留学生と友達になりたい』という方。まずは国際交流会館でCA登録をしましょう！

国際交流会館：044-911-2046 国際交流事務課：044-911-1250

